

AJEDREZ

El joven ajedrecista Martín Gómez, consigue pasaporte para el Europeo

M. Losada | Ourense 15.07.2015

Martín Gómez , en una de las partidas.// Iñaki Osorio

En la localidad granadina de Solobreira, desde el 25 de junio hasta el 1 de agosto, se están celebrando los Campeonatos de España individuales de las categorías sub-8, sub-10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18, con una amplia representación ourensana un año más, destacando, el Club Xadrez Ourense que vuelve a ser el club gallego con más representación en los campeonatos nacionales individuales con un total de 11 jóvenes deportistas.



El joven Martín Gómez Carreño (Xadrez Ourense) finalizó en la quinta plaza en la categoría sub-12, de entre 135 participantes de toda España, obteniendo siete puntos de 9 en liza, acordando pasaporte directo para el Europeo que tendrá lugar en Croacia a finales de septiembre. En esta misma categoría hay que destacar las buenas actuaciones de Mateo Díaz (Xadrez Ourense), debutante en los nacionales, con 4,5 puntos de la vigente campeona gallega, Pilar García (Xadrez Ourense), que finalizó con 4 puntos.

Como es sabido el excelente papel que están desempeñando los ourensanos tuvo un excelente preludeo con la competición en la categoría sub-8, en la que los hermanos Diéguez Nóvoa, Pura y Benjamín, del Club Xadrez Benchoshey, obtuvieron 5 puntos, rematando Pura como tercera femenina nacional. También Carlota completó un meritorio papel con 4 de 9 puntos. En las próximas semanas hasta el día 1 de agosto habrá que estar atentos a sub-14, sub-16 y sub-18.